



Cruzan acusaciones por diversos temas

Con choque, oposición y 4T cierran Permanente

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

Diputados y senadores hicieron de la desaparición de los cinco jóvenes de Lagos de Moreno, del destrabe del Inai, de los nuevos libros de texto y de las elecciones del próximo año, temas detonantes para enfrentarse durante el cierre de la Comisión Permanente, en medio del debate para avalar diversos dictámenes en otros asuntos.

La disputa se gestó en los primeros minutos, cuando la morenista Cecilia Márquez solicitó un minuto de silencio en nombre de los cinco jaliscienses sin localizar desde hace dos semanas, como una muestra de "solidaridad", explicó.

El presidente de la Mesa Directiva, el

LA COMISIÓN PERMANENTE ya no tendrá más sesiones ordinarias en lo que resta del mes, mientras que el periodo ordinario empieza el próximo viernes 1 de septiembre.

Eldato

guinda Alejandro Armenta, solicitó al área técnica investigar si las autoridades han actualizado los informes del caso, para saber si se confirmó el deceso de los jóvenes.

La diputada panista Martha Estela Romo calificó como grave y una "falta de respeto enorme" dar por fallecidos a los jóvenes, cuando no se han encontrado pruebas de ello.

Al reclamo se sumó la vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López, quien pasó a tribuna con una lona para denunciar que en este sexenio han desaparecido 44 mil 90 personas y que, a pesar de ello, siga sin darse marcha al presupuesto para el Centro Nacional de Identificación Humana.

"Una senadora de Morena incluso se atrevió a matar a los jóvenes de Lagos de Moreno. No se dan cuenta de la fuerza de sus palabras", dijo.

En contraste, el diputado morenista

MORENISTA pide minuto de silencio por desaparecidos en Jalisco y PAN señala falta de respeto; debaten por falta de comisionados del Inai, libros de texto gratuitos y campañas anticipadas



LEGISLADORES del PAN exhiben cartulinas con los desaparecidos del sexenio, ayer.

Hamlet García sugirió declarar desaparecidos los poderes en Jalisco, ante la situación de violencia que se registra, al evocar el artículo 76 de la Constitución, en el cual se apunta como facultad del Senado el nombrar un gobernador provisional que convoque a nuevas elecciones.

En el transcurso de la sesión, legisladores del bloque de la Cuarta Transformación exhibían ejemplares de los nuevos libros de texto gratuitos sobre sus escaños, los cuales utilizaron para decirle a la oposición que aprendiera a contar, ante las acusaciones acerca de que el Gabinete Presidencial no es paritario, al tener más hombres que mujeres.

Sin embargo, el argumento expuesto por el petista Reginaldo Sandoval para defender este punto dejó ver que sólo nueve de 19 dependencias tienen a una mujer como titular.

En contraparte, el PAN insistió en que los nuevos libros son "comunistas", la

emecista María Teresa Ochoa mencionó que pedir la quema de estos materiales no es la salida a los errores que contienen, pero tampoco lo es estar a favor de un proceso que, dijo, busca ideologizar a los alumnos mientras la educación es obstaculizada por las carencias en los planteles.

El PAN también reclamó que no se haya logrado nombrar a los comisionados que faltan al Inai, ante lo que tuvo que intervenir la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Morena respondió, a través de la senadora Mónica Fernández y del diputado Alejandro Robles, que el tema sí se vio, pero la oposición no tuvo los votos para concretar los nombramientos que, dijo Robles, "no hacen falta".

Luego, la oposición reclamó a Morena usar recursos públicos para realizar "campañas anticipadas" en torno a sus seis aspirantes a la candidatura presidencial, mientras que el guinda defendió al Gobierno federal y sus políticas.